



*Er ging den vielen Schritten nach, die sich in der gleichen Richtung bewegten*

würde wie er in Rio an Land gehen. Sie erzählte übrigens von sich nicht viel. Sie wollte lieber etwas von ihm hören. Es beschäftigte sie sehr, wieso er, der doch sichtlich einer begüterten Familie entstammte, allein eine so weite Reise unternahm. Waren seine Angehörigen denn gar nicht besorgt um ihn?

Erwin gefiel diese unverschnörkelte Geradheit. Wiewohl es sonst nicht seine Art war, schloß er sich gleich ohne alle Zurückhaltung auf, erzählte von seinen einsamen Jahren in dem Häuschen zwischen den Wäldern von Meersburg und dem Bodensee. Verwandte, die sich um ihn ängstigen könnten, hatte er nun kaum